

# *Des installations sanitaires construites avec l'aide de Cuba et du Brésil, sont inaugurées en Haïti*

---



Port au Prince, 7 mai (RHC-PL)- Haïti dispose de deux nouvelles installations de Santé Publique à Port au Prince, la capitale. C'est le résultat de la coopération avec Cuba et le Brésil, mise en marche après le tremblement de terre en 2010.

Le président haïtien, Michel Martelly, a inauguré l'Hôpital Communautaire de Référence de la localité de Bon Repos et l'Institut National de Rééducation.

Le premier centre , avec une capacité de 52 lits, facilitera l'accès aux services primaires de médecine, de chirurgie, d'orthopédie, de pédiatrie, de gynécologie -obstétrique et d'autres spécialités.

L'autre infrastructure permettra de prendre soin de plus d'un million de personnes présentant un quelconque type de handicap physique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/22524-des-instalaciones-sanitarias-construidas-avec-laide-de-cuba-et-du-bresil-sont-inaugurees-en-haiti>



**Radio Habana Cuba**